

Cuba et l'UE tiendront une nouvelle série de conversations les 3 et 4 mars



La Havane, 25 février, (RHC).- Cuba et l'Union Européenne tiendront une nouvelle série de conversations, les 3 et 4 mars, au sujet d'un Accord de Dialogue politique et de Coopération.

Cette fois-ci, les conversations auront lieu à La Havane. La représentation diplomatique de l'UE à Cuba a tenu à préciser que les deux parties analyseront les points en suspens ainsi que les dispositions institutionnelles et les mesures générales de l'Accord.

La délégation de l'Union Européenne sera présidée par le secrétaire général adjoint pour les affaires économiques et globales du Service européen d'Action extérieure, Christian Leffler. Abelardo Moreno, vice-ministre des Affaires étrangères, conduira la délégation cubaine à cette nouvelle série de conversations.

Les négociations entre Cuba et l'Union Européenne ont été entamées en avril 2014. Depuis lors, les deux parties ont tenu 6 séries de conversations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85346-cuba-et-lue-tiendront-une-nouvelle-serie-de-conversations-les-3-et-4-mars>



Radio Habana Cuba